



**Le succès sportif et les gains financiers de l'international camerounais Alla Nyom n'ont pas échappé aux voleurs, qui ont repéré la maison de sa mère située à Corbeil-Essonnes, en France.**

Selon le journal français le Parisien qui rapporte cette information, dans la soirée du dimanche 27 juin, vers 23 heures, la mère d'Allan Nyom constate que sa demeure a été visitée par effraction. Elle appelle les policiers. Et l'on se rend compte que près de 100 000 euros ont été dérobés en montres, liquide et maroquinerie de luxe.

Le suspect, d'après les images captées par une caméra de vidéosurveillance, n'est pas une personne totalement étrangère. Il serait le conjoint de la maman d'Allan Nyom.

Les effets de présumé voleur ont été retrouvés sur les lieux du cambriolage. Le couple était sur le point de se séparer, indique une source proche du dossier. Allan Nyom, 33 ans, originaire de Paris (XIIIe arrondissement), est joueur professionnel depuis 2008.

Le latéral a évolué en France, puis en Liga et en Premier League. À l'aube de ce mercato estival, l'ancien Lion Indomptable intéresse le club de Göztepe, en première division turque.

Cet incident intervient alors que le procès pour les cambriolages des joueurs du Paris-Saint-

Germain s'est ouvert le 23 juin au tribunal de Paris. Sept hommes et une femme sont soupçonnés d'avoir formé en 2018 une équipe de malfaiteurs qui a ciblé, entre autres, les joueurs du Paris-Saint-Germain (à l'époque) Thiago Silva et Eric Choupo-Moting.